

先生方から卒業生に贈る言葉 (敬称略)

校長 田爪俊八

いよいよ卒業ですね。卒業にあたり一言申しあげます。毎日毎日の積み重ねが人間を変え、それが最終的に身に付き「夢」をつかんだ人が沢山います。そんな人間に卒業生全員がなってほしい。それに応えるには、「素直な心」しかありません。負けてもいい、自分に勝って人生を謳歌してください。

永山英應

一年の頃はこの先どうなることかと、正直心配した時期もありましたが、学年が上がり一つ一つ経験を重ねることに、立派に成長してきたネ。行事に取り組む姿は素晴らしい、特に心が一つになった合唱が先生は一番好きでした。これまで経験したことの全てが成長の証です。それぞれの道に進もうとも、この3年間の足跡を忘れず自分らしく頑張るんだぞ!君達の明るい未来に幸あれ!

金丸清人

卒業おめでとうございます。これからは一人一人が自分の選んだ道に一步前進ですね。これまでお世話になった保護者の方々、地域の方、先生方の期待に応えられるよう努力し続けてほしいと思います。素晴らしい環境で育ったみなさんです。堂々と胸を張り、東郷中学校の誇りを胸に高等学校で活躍してくれるものと信じています。

川添富貴子

君たちと過ごした3年間は本当にあつという間だった。行事の準備や作業となると気もちよくサッと動くことができる子たちだった。2年連続で雨に泣かされたミュージカルも楽しかったね。高校生になんでも、社会人になんでも、しりこみせず気もちよく動ける人、さわやかなあいさつができる人でありつけて下さい。社会に求められる可愛がられる人であることを切に願う。卒業おめでとう。

武田健太郎

卒業おめでとう。授業は選択の週1回しか関わっていないのが大変残念です。

授業態度が、1学期より2学期、2学期より3学期と良くなる姿を見て、「やはり受験生って違うな!!」と感じました。

みんなの可能性は無限にあります。今の努力は必ず将来へつながります。

努力を惜しむことなく、日々前進していってください。

河野正広

卒業おめでとうございます。あなた方のこれから3年間はとても大事です。他の時期の3年間とは比べることができないほど大事だと思います。10代は勉学に励むことのできる時期です。後から取り戻すことは難しいのです。あなた方はそのまままた中に入ります。

自分の将来を具体的にイメージして、着実に進んでほしいと願っています。

澤村至江

ご卒業、おめでとうございます。このメッセージを書いていると、みんなの笑い合う笑顔、元気にあいさつする姿、心を込めて歌う歌声が思い出されます。東郷中でいろんな事に挑戦して過ごした自分に自信をもって、それぞれの新しい道を進んでください。私は、みんなの笑顔が大好きです。みなさんが、夢いっぱいの笑顔に満ちた人生を歩まれることを心から願っています。

早田泰大

卒業おめでとう。入学した頃は先生よりおチビさんが多かったのに、男子はたくましく、女子はしどやかに成長しましたね。特に男子が先生の背を追い抜いていくのを悔しく…ではなく頗もしく思っていましたよ。君たちの未来は長く明るいものです。だからこそ「今」を全力で駆け抜け下さい。またいつか立派に成長した君たちと再会し、一緒に飲むことを楽しみにしています。

井田ちあき

ご卒業おめでとうございます。これからまた新たなスタートですね。東郷中で過ごした時間、一緒に過ごした仲間を大切に、そしてこれから過ごす時間、出会う仲間を大切にして、夢に向かって頑張って下さい。皆がそれぞれの場所で輝き続けていますように…。

将来、皆が笑顔で再会しますように…。

河野幸子

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。3年生とは授業で関わる機会はありませんでしたが、体育大会、文化祭等で、一生懸命頑張る姿に感動と元気をもらいました。改めて物事に懸命に取り組むことの大切さを教えられた気がします。皆さんとのこれから活躍を期待しています。

山平志保子

家族、友人、先生、多くの人の『出会い』に感謝の心を持ち続けてほしいです。

教頭 大木賢彦

ご卒業おめでとうございます。義務教育を終了し、さらなるステージへと進みますね。

人は、生まれながらにして全ての可能性を自分自身の内に秘めていると思います。ただ、それを引き出すことができるかは、それぞれの日々の努力が関係します。自分の可能性を信じ、日々努力して下さい。

畦池繪理子

「自分が何が好きで、何がよくできるか、その2つを見極めることが大事。そしてそれを突きつめ、できることをやり続けて…」とノーベル賞の根岸博士が言われています。自分の好きなことやできることを自分の宝として育していくような人生を皆さんに送ってほしいと願います。

松元久恵

早いものですね。もう、卒業ですか…。2年の時にちょっと浮気(?)したけど、3年間、あなたたちとこの東郷中で過ごせて、幸せでした。自分の家族や先生たちを裏切らないよう、まっすぐ、素直に生きなさい。

代田恵美子

ご卒業おめでとうございます。あなた達と出会って1年間。体育大会、文化祭と様々な行事を通して、たくさん感動をもらいました。ありがとうございます。「しあわせはいつもじぶんのところがきめる。」どんな困難に出会つても、自分の心ひとつで好転します。笑顔を大切に、前に進んで下さい。

吉富千賀

3年生のみなさん御卒業おめでとうございます。挨拶、ありがとうございます15のあなたに伝えたいことがあります。自分とは何で何処へ向かうべきか問い合わせれば見えてくる「荒れた青春の海は厳しいけれど明日の岸辺へと夢の舟よ進め」~手紙~より自分の道を突き進んでください。

湯地均

3年生、42名のみなさん、御卒業おめでとうございます。授業だけのつなかりでしたが、みんなの協力もあり、スムーズに楽しく進めることができました。ありがとうございます!42名全員の今後の成功を祈ります。本当におめでとう!

河野加代

卒業おめでとうございます。日々成長していく君たちを見ることができて、感慨無量です。給食時間に「肘を付かない」「食器を持って食べる」を繰り返し言ってきましたが、それに加えて「好き嫌いなくしっかり食べてほしい」ということを伝えておきますね。充実した各行事!やっぱりすばらしい3年生でした。

藏富仁

3年生のみなさん、卒業おめでとうございます。私が東郷中に赴任した年にみんなさんが入学し、一緒に3年間を過ごしました。あなた達が日々成長する姿を見てきましたが、もう卒業してしまったことを考えると、とても寂しい気持ちです。卒業後も東郷中で身に付いた知識や精神を生かして大いに活躍してください。3年間ありがとうございました。

濱田明子

中学校卒業おめでとうございます。「君らの歩き方を見つける。自分だけの歩み、自分だけの方角を。」私の好きな映画の中では主人公が言った言葉です。夢はいでもみんなを待っています。自分で夢を遠ざけたり、逃げることなく、そして周りに惑わされず自分らしく皆さんの夢に一歩一歩近づいて行ってほしいと思います。陰ながら皆さんのこれからを応援しています。

藤本容子

「卒業の日」うれしくて躍り出したい気持ちの人。悲しくて、帰宅しても制服のまましている人。不安が胸に押し寄せ、下を向いて帰路につく人。それぞれ、一人一人の想いがあることでしょう。誰にも舞い上がりたり、落ち込んだりすることができます。そんな想いを胸に歩む道が自分の道です。急がず慌てず、しっかりと踏み固めてください。卒業おめでとう!

谷口知佳

「サヨナラは悲しい言葉じゃない」それぞれの夢へと僕らを繋ぐ「YELLI」ご卒業おめでとうございます。みんなの未来が輝き続けますように。いつも心に一冊の本を。